

## CLUBES

# El Barça ya es milmillonario: ingresos de 1.060 millones en 2019-2020

El presidente, Josep Maria Bartomeu, desvela la previsión de ingresos para este año y admite que el Espai Barça costará un 14% más, con 685 millones de euros.

Palco23  
6 sep 2019 - 22:00



Josep Maria Bartomeu no conseguirá inaugurar el nuevo Camp Nou como presidente, pero al menos sí ha conseguido uno de sus objetivos prioritarios: el FC Barcelona ya es milmillonario. El presidente anunció ayer en los medios del club que la facturación de 2019-2020 alcanzará 1.060 millones de euros, el importe más alto en la industria del fútbol y que se debe sobre todo a las plusvalías por traspasos. Se desconoce si, también, habrá una mejora de la rentabilidad, que en 2018-2019 tocó mínimos desde que entró la nueva junta.

El directivo no dio muchos más detalles sobre las cuentas que presentará en la próxima asamblea de compromisarios, pero ayer dio a entender que se ha producido una nueva contención en masa salarial, que volverá a situarse en una horquilla de entre 600 millones y 650 millones de euros. “Tenemos una economía saneada y somos un club robusto”, insistió.

Eso sí, se prevé que nuevamente en ese incremento de ingresos influyan cuestiones recurrentes y extraordinarias. Por un lado, está la entrada en vigor del nuevo ciclo audiovisual de LaLiga, así como algunos contratos de patrocinio, pero también las plusvalías por traspasos, donde el club ha tenido un papel activo como vendedor en las últimas tres temporadas. “Los vemos con normalidad y nos adaptamos a la forma de hacer del fútbol de hoy en día; nunca habíamos sido un club

Bartomeu habló de ser “cuidadosos con el gasto” y recordó que fue la junta de Sandro Rosell, de la que él era vicepresidente, la que impuso ratios de control. Y en este punto, aseguró que los límites de deuda se continúan cumpliendo, pues la deuda neta se ha situado en 160 millones de euros, que está por debajo de un resultado de explotación que rozó los 180 millones. Incluidos los compromisos por el Espai Barça, la deuda neta sería de 217 millones de euros.

De cara al futuro, el directivo aseguró que “no vamos a subir los abonos y las cuotas de socios; sabemos que supondría unos ingresos rápidos, pero queremos mantener esta cultura de club popular”. Y eso que los costes de remodelación del Camp Nou y construcción del Espai Barça se han incrementado casi un 15%, de 600 millones a 685 millones de euros.

Bartomeu anticipó que convocará una asamblea extraordinaria para abordar la financiación de las obras, que inicialmente se definió hacerlo a partes iguales entre la venta de los *title rights* del complejo, deuda bancaria y recursos propios. Ahora, por el contrario, las previsiones de ingresos que hay sobre el nuevo estadio hace plantear que sea 100% financiación externa.

“Que las entidades financieras se acerquen a nosotros para ofrecernos recursos es una demostración evidente que somos sólidos”, apuntó el presidente, en referencia a que Goldman Sachs incluso se ha propuesto ofrecer el 100% de la financiación de unas obras que deberían empezar en 2020 y finalizar en 2024.